
  

  
COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE  

Verbale della seduta del 19/06/2019  

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciannove del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 769855 del 11/06/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal 

Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi  

Istituzionali.  

Alle ore 09:57 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola e Buonpasso.  

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiarata aperta la seduta e 

nominato scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Tuzzolino. con l’approvazione del Consiglio,  

Alle ore 09:58 Esce il V.P. Schiera.  

Il Presidente - chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno 17/06/2019.   

Il Segretario - legge il documento.  

Nel corso della lettura del verbale: alle ore 10:01 entra il Cons. Buccola, alle ore 10:11 

escono il Cons. Buccola e il Cons. Ruggiero, quest’ultimo per un sopralluogo presso la Villetta delle 

case popolari in Corso Pisani.  

Il Presidente – pone in discussione la mozione al punto 4/g dell’o.d.g., avente per oggetto: 

“Rifacimento marciapiede Via Raffaele La Valle”, firmata dal Cons. Tuzzolino.  

Il Segretario – legge il testo della mozione, durante la lettura alle ore 10:13 entra il Cons. 

Buonpasso.  

Il Cons. Tuzzolino – illustra l’oggetto della Mozione, riferendo che la sua richiesta scaturisce 

dalle lamentele fatte dai cittadini residenti che a causa del degrado del marciapiede rischiano tutti i 

giorni di incorrere in infortuni, chiede pertanto l’approvazione della Mozione.  

Il Cons. Di Vincenti – riferisce di conoscere bene il sito oggetto della Mozione, molto 

frequentato ed a tutela dell’incolumità dei Cittadini auspica che l’intervento venga effettuato al più 

presto. Si dichiara favorevole.  

Il Cons. Lupo – esprime il suo parere favorevole, poiché ancora una volta ci si trova ad 

affrontare i problemi causati dall’espandersi delle radici degli alberi. Propone di effettuare dei 

sopralluoghi dove il problema è evidente, per stilare una scaletta di programmazione degli interventi 

da eseguire.  

Il Cons. Dentici – esprime il suo parere favorevole alla Mozione e concorda con quanto 

espresso dal collega Lupo. Propone di inviare una nota al settore competente affinché si attivi per 

stilare un cronoprogramma per questa tipologia di interventi, con la richiesta urgente di esecuzione 

dei lavori.  

Il Presidente – sostituisce il Cons. Tuzzolino con il Cons. Buonpasso e alle ore 10:21, mette 

in votazione la mozione, l’esito ottenuto è il seguente:  

Presenti  

Assenti   

Favorevoli  

Astenuti  

Contrari  

07  

03 (Buccola, Ruggiero e Schiera)  

07  

00   

00  

  1  



La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Il Presidente – ricorda ai Consiglieri che nella seduta di domani 20 giugno 2019, ore 09:30, 

sarà presente in aula l’Assessore alle Culture Adaham Darawsha. Alle ore 10:22 Esce il Cons. 

Dentici.  

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per le comunicazioni:  

Il Cons. Lupo – chiede che venga inviata una nota alla RAP, per la sostituzione di un 

contenitore posizionato a Piazza Pagliarelli che è stato capovolto ed è mancante del fondo e per la 

sostituzione di cestini getta carta a Borgo Molara, che sono stati dati alle fiamme. Il Consigliere 

continua comunicando che il diserbo programmato al Villaggio S. Rosalia è stato iniziato ma non 

definito e lo stesso è accaduto a Piazza Pagliarelli. Inoltre chiede un intervento di diserbo per Via 

Strada Vicinale Badame.  

Alle ore 10:26 esce il Cons. Sinopoli.  

Il Cons. Buonpasso – comunica che un paio di giorni fa è stato contattato da alcuni dipendenti 

della Postazione Decentrata Boccadifalco, che gli hanno riferito che il Centro Anziani ed il Centro 

Vaccini per l’infanzia, adiacenti alla Postazione, versano in cattivo stato igienico. Lo stesso ho potuto 

constatare che sul posto è presente anche una cuccia per cani, con ciotole per alimenti animali.  

Il Presidente – risponde che si attiverà per l’invio di una nota al Servizio NOPA della Polizia 

Municipale.  

Alle ore 10:30 - in assenza di altre comunicazioni, il Presidente chiude la seduta.               

         

  f.to Il Segretario        f.to Il Presidente 

   Esperto Amministrativo       Silvio Moncada  

   Rosalba D’Antoni          
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